

H. Definisi Operasional

Definisi operasional ini dimaksudkan untuk memperjelas dan mempertegas kata-kata atau istilah kunci yang diberikan dengan judul penelitian **“PENGARUH MEDIA TELEVISI DALAM ACARA HAFIDZ INDONESIA TERHADAP MOTIVASI MENGHAFAL AL QURAN SISWA KELAS 3 SDIT GHILMANI KETINTANG SURABAYA”**.

1. Pengaruh

Pengaruh adalah daya yang ada atau timbul dari sesuatu (orang atau benda) yang ikut membentuk watak, kepercayaan atau perbuatan.⁶ Jadi yang dimaksud pengaruh adalah sesuatu yang terjadi sebagai akibat dari adanya dua hal yang saling berkaitan.

2. Media Televisi

Televisi berasal dari kata *tele* dan *visie*, *tele* artinya jauh dan *visie* artinya penglihatan, jadi televisi adalah penglihatan jarak jauh atau penyiaran gambar-gambar melalui gelombang radio.⁷ Dalam hal ini lebih menekankan pada penggunaan program acara yang direncanakan untuk mencapai tujuan pendidikan tanpa melihat siapa yang menyiarkan.

3. Hafidz Indonesia

Hafidz Indonesia merupakan sebuah program unggulan Ramadhan RCTI, yaitu siaran televisi yang menampilkan kehebatan anak-anak yang

⁶ Anton M. Moeliono, dkk, *Kamus Besar Bahasa Indonesia, Pusat Pembinaan dan Pengembangan Bahasa Depdikbud*, (Jakarta : Balai Pustaka, 2005), 849.

⁷ Rusman, dkk. *Loc Cit*, 184.

dalam acara Hafidz Indonesia terhadap motivasi menghafal al Quran siswa kelas 3 SDIT Ghilmani Ketintang Surabaya.

Bab satu pendahuluan yang meliputi; a) latar belakang masalah, b) rumusan masalah, c) tujuan penelitian, d) kegunaan penelitian, e) hipotesis penelitian, f) ruang lingkup dan pembatasan masalah, g) definisi operasional, h) sistematika pembahasan.

Bab dua landasan teori yang meliputi; A. Tinjauan tentang Media Televisi yang meliputi: 1) Pengertian Media Televisi, 2) Fungsi Televisi, 3) Karakteristik Media Televisi, 4) Manfaat Televisi, 5) Kelebihan dan Kekurangan Televisi sebagai Media Pembelajaran. B. Hafidz Indonesia yang meliputi: 1) Pengertian Hafidz Indonesia, 2) Tujuan dilaksanakannya Hafidz Indonesia. C. Motivasi yang meliputi: 1) Pengertian Motivasi, 2) Teori-teori Motivasi, 3) Macam-macam Motivasi, 4) Fungsi Motivasi, 5) Hal-hal yang dapat Menimbulkan Motivasi. D. Menghafal al Quran yang meliputi; 1) Pengertian menghafal al Quran, 2) Perintah Menghafal al Quran, 3) Keutamaan al Quran, Membaca al Quran dan Menghafal al Quran, 4) Sebab-sebab yang membantu dalam menghafal al Quran, 5) Prinsip tahfidzul Quran, 6) Teknis dan metode menghafal al Quran, 7) Indikator Menghafal al Quran.

Bab tiga metode penelitian yang mencakup; A. Jenis dan rancangan penelitian, B. Variabel, indikator, dan instrumen penelitian, C. Populasi dan sampel, D. Teknik pengumpulan data, E. Teknik analisis data.

